霧島市立佐々木小学校 **学校だよ**り ^{令和 5 年度 1 月号}



【学校教育目標】 夢・挑む・佐々木! 【校訓】

かしこく やさしく たくましく



←←**本校インスタ** 121フォロ ワー達成!

くさんの夢や希望を叶えるため つらい時があるかも知れませんが どんな時も笑顔を忘れず しあわせな一年にしましょう!

校長 瀬戸山 文隆

新たな年を迎え、保護者・地域の皆様をはじめ、関係するすべての方々に対し、謹んで新年の御挨拶を申し上げます。令和6年(2024年)が皆様にとりまして、幸多き年となりますよう祈念いたします。

今年は辰年。「辰」は十二支の中で唯一の架空の生き物,龍(竜)を意味します。水や海の神として祀られてきた龍は,竜巻や雷などの自然現象を起こす大自然の躍動を象徴するものであり,「龍が現れるとめでたいことが起こる」と伝えられてきました。また,今年は十干では甲,十二支では辰にあたるため,甲辰(きのえたつ)の年となります。甲は「甲乙丙丁…」の始まりということで,物事の始まりととらえることができ,辰は発芽した植物がしっかりとした形になる,勢いと大きな力,成

功ととらえることができます。この二つが合わさる甲辰は、「新しいことを始めて成功する」、「今まで準備してきたことが形になる」といった、 縁起のよい年になると考えられます。

さて、これまで、地道な努力を重ねてきた佐々木っ子たち。今年もきっと、天に向かって昇る「飛龍」の如く、夢や希望に向かって、元気いっぱい頑張る姿がたくさん見られることでしょう。今年の佐々木小学校は、どんな年になるのかとても楽しみです。保護者や地域の皆様、今年もどうぞよろしくお願いいたします。

小学6年生の「将来就きたい職業」トップ10

株式会社クラレは、昨春小学校を卒業した子供たちに「将来就きたい職業」のアンケート調査を実施しました。

右表の結果を見ると、男子では、「スポーツ選手」 がここ数年1位。女子の1位は、2年連続で「漫画家・ イラストレーター」でした。

これからの社会は先行き不透明で激しい変化が 予想されますが、子供たちには、将来の夢(目標)を しっかり見据えて生活してほしいものです。夢は、年 齢や環境とともに変わっていくこともあります。だか ら、小さい頃の夢が、大きくなってからの夢と違うこと もよくあります。夢が変わったとしても、大切なことは

順位	男子	順位	女 子
1	スポーツ選手	1	漫画家・イラストレーター
2	研究者	2	教員
3	ゲームクリエイター	3	医師
4	IT関係	4	動物園·遊園地
5	建築家	5	看護師
6	エンジニア	5	保育士
7	医師	7	パティシエ・パン屋
8	会社員		美容師
	教員	8	デザイナー
10	公務員		作家·絵本作家
	中中朋友		<u> </u>

もよくあります。夢が変わったとしても、大切なことは <u>| 于田関係</u> | 夢を実現させるために取り組んできた過程であり、その過程において、新たな価値あるものが出てきて、夢が変わったというプラス思考でとらえていくことだと思います。私たち大人は、子供が抱いた夢を実現させるために、具体的な方法や情報等を教えるとともに、「あなたならできる」と心の底から信じて、励まし、支援していくことが大切です。



門後づくり & ミニ門松づくり

年末恒例の門松づくりが行われ、今年も松やゆずり葉、梅、ナンテン等を地域の方々から御提供いただき、誠にありがとうございました。また、今年度よりPTAから地域に移管されましたが、おかげ様で、新年に向けて立派な門松を設置することができました。さらに、今年度もミニ門松づくりを実施しました。大きさはミニですが、立派な門松が完成しました。各々の家の玄関に飾り、心穏やかに新しい年をスタートできたことと思います。今年は、辰年。勢いのある昇り龍のような一年になるとよいですね。







2学期「学校・家庭生活アンケート」の結果から

4段階評価の平均値

	共 通 実 践 項 目	児童	保護者	職員
1	決められた時間以上,家庭学習をすることができた。	<u>2. 7</u>	2.8	<u>2. 0</u>
2	家で毎日音読をすることができた。	3. 3	3. 2	3. 0
3	「家読の日」に,親子で読書に親しむことができた。	3.8	3. 2	3. 7
4	就寝前に鉛筆削りや授業の準備をすることができた。	3. 6	<u>2.8</u>	<u>2. 5</u>
5	いろいろな人に、進んで気持ちのよいあいさつができた。	3. 9	3.0	3.8
6	思いやりのある言葉遣いをすることができた。	3. 2	<u>2. 4</u>	3. 2
7	くつやスリッパをきちんとそろえることができた。	3. 5	2.8	3. 5
8	自分の役割をしっかりと果たすことができた。	3.8	<u>2. 4</u>	3. 3
9	毎日進んで体力つくりに取り組むことができた。	3. 9	3. 2	2.6
10	手洗いやうがいをすることができた。	3. 5	3.0	3. 0
11	食事の後に、必ず歯みがきをすることがきた。	3. 7	3.0	3. 7
(2)	「はちづぼね」が毎日できた。	3.0	<u>2. 6</u>	<u>2. 7</u>
13	規則正しい生活をすることができた。	3. 4	3.8	3. 3
14	ルールを守ってメディアを利用することができた。	3.8	2.6	3. 3

行事等

家庭学習健康週間(8

新一年生入学説明会

児童と保護者,職員を 対象に, 共通の項目で 「学校・家庭生活アンケ ート」を実施しました。 1学期よりもよい結果 となっており、子供たち の成長が見られます。し かしながら,○の家庭学 習への取り組み方や学 習用具の準備、「はちつ ぼね」の携帯などに課題 があるようです。子供た ちの健全な育成を目指 して、今後とも学校と家 庭が協力していきまし よう。

	_	14	水	第3回学校評議員会
		16	金	第3回保小連絡会
	月	19	月	食育の日
		22	木	PTA 全体会・学級 PTA 家庭教育学級閉級式
3 00 00 00 00 00 00 00 00 00 00 00 00 00		27	火	クラブ見学
9				

曜

木

水丨

日まで)

 \Box

1

7

家がかどうございにした!



12月に赤い羽根幕金を実施したところ、子供たちや職員から、1793円の寄付金が集まりました。